

poste s'arrêtait devant la porte de M. Daverny.

— Eh quoi ! dit Noëmi à la jeune mariée, tu vas partir ?

— Partir ! où pourrais-je être plus heureuse qu'ici ? répondit Laurence.

M. de Chaudmonpré s'était levé.

— Déjà ! fit Marcel d'un ton de reproche ; nous avions espéré que tu nous accorderais quelques jours.

— Je te connais trop généreux pour t'applaudir du malheur d'un ennemi, repartit le voyageur ; sache donc que, la veille de mon départ de Paris, mon neveu, Albéric, se fiant trop sur son adresse de duelliste, s'est battu à la suite de je ne sais quelle frivole querelle, et a reçu une balle qui lui a à moitié fracassé la mâchoire. Quoique je ne croie pas sa vie en danger, il est probable qu'il souffrira toute sa vie de cette blessure. Les premiers soins lui ont été donnés sur les lieux mêmes, car il n'était pas transportable, et je dois m'occuper de le placer dans une maison de santé avant de quitter de nouveau la France pour longtemps peut-être.

— C'est une cruelle position, repartit Marcel avec tristesse, et Dieu m'est témoin que je ne la lui souhaitais pas.

— J'en suis convaincu, mon ami ; c'est pourquoi